

# NEWSPAPER

## Danramil Kubutambahan Hadiri Sosialisasi Pembangunan Kantor Desa Bontihing

Ray - [BULELENG.NEWSPAPER.CO.ID](http://BULELENG.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 26, 2022 - 17:22



*Danramil Kubutambahan hadir sosialisasi pembangunan kantor desa Bontihing*

BULELENG - Rapat sosialisasi pembangunan Kantor Perbekel Desa Bontihing, bertempat di Wantilan Lingga Prama Budaya, Desa Bontihing Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng, Jumat (26/8/2022).

Turut hadir dalam kegiatan sosialisasi tersebut Camat Kubutambahan diwakili

oleh kasi Pembangunan Kecamatan Kubutambahan Ketut Juni Ardana,SE, Kasubag Umum Kecamatan Kubutambahan sekaligus mantan Pj. Perbekel Desa Bontihing Made Sukrapa, S.Sos, Kapolsek Kubutambahan Akp Ketut Suparta,S.H, MH, Pjs Danramil 1609-02/ Kubutambahan Letda inf Made Arsa, Perbekel Desa Bontihing Gede Pawata, Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Desa Bontihing, Ketua BPD Bontihing Luh Karmanadi, Ketua LPM Desa Bontihing Nyoman Widiarsa, Kelian adat Desa Bontihing Gede Ginarka, Kelian Adat Rendetin, Desa Bontihing Made Widana, Kelian banjar dinas se-deso Bontihing, Kelian Banjar Adat se-deso Bontihing, Kelian dadia se-deso Bontihing, Perwakilan Karang Taruna Kusuma Bhakti Desa Bontihing.

Dalam sambutannya Perbekel Desa Bontihing Gede Pawata, di tahun 2021 ada sosialisasi pembahasan pembangunan kantor Perbekel dan Pertades Desa Bontihing pada saat pecaruan nyepi kesange di pura Dalem Desa adat Bontihing. Disamping itu juga dalam Musdes dan loka karya yang di selenggarakan oleh BPD juga disampaikan sosialisasi pembangunan kantor Perbekel.

Kemudian pada tanggal 10 Agustus 2022 dana pembangunan kantor Perbekel sudah bisa cair sehingga kami selaku Perbekel melakukan langkah-langkah untuk memanfaatkan dana tersebut untuk membangun kantor Perbekel sesuai dengan sosialisasi yang pernah dilakukan, "ujarnya.

Di lain kesempatan Mantan Pj. Perbekel Desa Bontihing menyampaikan Made Sukrapa S.Sos pada mengucapkan terimakasih atas waktu yang diberikan kepada saya selaku mantan PJ Perbekel Desa Bontihing, kemudian pada saat saya menjabat sebagai Pj. Perbekel di Desa Bontihing saya yang pertama kali di antara 13 Desa yang berani mengajukan Pertades dikarenakan situasi pandemi Covid-19, kemudian proposal pengajuan anggaran untuk pembangunan kantor Perbekel yang baru tetapi karena situasi Covid-19 sehingga pada saat saya selesai menjadi Pj. Perbekel Desa Bontihing dana bansos untuk pembangunan kantor Perbekel yang baru ternyata di ACC dan bisa cair sesuai harapan kita bersama.

"Pemerintahan Desa sebagai pelaksana yang diawasi oleh BPD bagaimana mekanisme dalam pembangunan bisa dikelola dengan swakelola dan kenapa tidak ditenderkan supaya dari pemerintah Desa dapat memberi manfaat kepada warga Desa Bontihing untuk dapat bekerja dalam proses pembangunan kantor Perbekel yang baru. Begitu indahya bila ada perbedaan pendapat dapat diselesaikan dengan cara musyawarah, terkait sosialisasi rencana pembangunan kantor Perbekel ini sudah saya sosialisasikan pada saat upacara pecaruan tilem sasih ke sange.

Apa yang menjadi kewajiban pada saat saya menjabat sebagai Pj. Perbekel Desa Bontihing sudah saya lakukan. Kemudian dengan adanya perubahan desain dari lantai 2 (dua) menjadi lantai 3 (tiga) lantai 1 atau besmean dijadikan tempat Parkir, "katanya.

Ketut Juni Ardana Kasi Pembangunan Kecamatan Kubutambahan menyampaikan terkait dengan acara sosialisasi dilakukan sebelum kegiatan pembangunan kantor Perbekel Desa Bontihing. Proses pembangunan ini dari tahap perencanaan melalui Musdes tahun 2020 sehingga muncul usulan untuk membangun Kantor Perbekel Desa Bontihing sehingga pelayanan menjadi

maksimal.

Karena merupakan prioritas utama sehingga mendapat persetujuan dari masyarakat, setelah adanya kesepakatan untuk pembangunan kantor Perbekel kemudian dikawal dalam musrenbang pada tahun 2021 sehingga pembangunan dapat terrealisasi, setelah dana cair bulan Agustus harus dilakukan pembangunan kantor Perbekel dengan batas waktu sampai bulan Desember 2022, mudah-mudahan dengan adanya sosialisasi ini dapat mendapat kesepakatan, "ujarnya. (Mga)